

## 21 décembre Journée Mondiale de l'Orgasme...

... à réserver à un public averti !

Le jour le plus court de l'année, on a envie de rester longtemps au lit, longtemps, longtemps, et pas tout seul !

Depuis 2006, on célèbre la journée mondiale de l'orgasme lancée à l'initiative d'une association anglo-saxonne, la "global orgasm". Selon ses deux fondateurs, si nous faisons tous l'amour en même temps, une vague d'ondes positives envahirait le monde.

et puis, comme le 21 décembre 2012, c'est la fin du monde, autant en profiter pour célébrer dignement "la petite mort" !

Un site à visiter : [news.aufeminin.com](http://news.aufeminin.com)